## Le mécénat selon Magrez

SANTÉ Hier soir à l'Institut culturel Bernard Magrez, l'Institut Bergonié était à l'honneur



Patrick Bernard, Bernard Magrez et Emmanuel Bussières.

PHOTO PHILIPPE TARIS

C'est Josy Reiffers, chercheur, directeur de l'institut de lutte contre le cancer Bergonié qui était allé le chercher. Il fallait trouver des mécènes pour doter l'établissement d'équipements innovants, faire avancer les thérapies, la prise en charge du cancer. Dix ans déjà.

Hiersoir, Bernard Magrez n'en revenait pas. «Déjà?» Depuis dix ans, chaque année, il dote Bergonié d'un outil thérapeutique de premier ordre. «Ma mission est d'aider l'autre, dit-il. Les autres. » À ses côtés, le professeur Emmanuel Bussières, directeur de la politique médicale de Bergonié, précise : « La première dotation de Bernard Magrez fut un appareil d'imagerie qui assure des radiographies à l'intérieur du bloc et fait gagner un temps précieux, puis ce fut un appareil de radiothérapie pré-opératoire qui diffuse des rayons pendant l'opération. Ce soir, il nous offre un outil pour la radiographie interventionnelle. Un programme qui diminue la dose de rayons, tout en assurant une

meilleure qualité d'image. Le top. Il n'en existe que très peu en France, peut-être sommes-nous les premiers à le posséder.»

## Exemplarité

Patrick Bernard, président de la Fondation Bergonié, a également applaudi la générosité de Bernard Magrez. « Aller chercher les mécènes futune mission de Josy Reiffers, ceci pour aider à financer la recherche. Mais en trouver un capable de récurrence dans la générosité était une chance de plus!»

Hier soir, dans le cadre d'une soirée de bienfaisance organisée à l'Institut culturel, Bernard Magrez a remis à la fondation un chèque dont le montant correspond à ce matériel ultra-performant. « J'ai eu beaucoup de chance dans ma vie professionnelle, a reconnu, le mécène et c'est à mon tour de rendre, de créer l'exemplarité et l'espoir auprès des artistes, des professionnels de santé et des enfants. »

I.C